

段階的な学校再開にあたって（お願い）

9月6日（月）から学校が再開します。新型コロナウイルスの新規感染者数は、まだまだ高い水準であり、より一層の感染症対策の徹底を行わなければならない状況です。そこで、城北小学校が今まで行ってきた感染症対策に加えて、以下のような対策を実施します。ご理解とご協力をお願い致します。

- 1 学級の児童を、住所をもとに、A・B 2グループに分けての分散登校。
（8月24日の登校日に配布したグループ表を確認してください。）

登校日	9 / 6 (月)	7 (火)	8 (水)	9 (木)	10 (金)	13 (月)
グループ	A	B	A	B	A	B

- 2 9月6日（月）～13日（月）までは、給食なしの午前中授業
- 3 校舎に入る前に、検温・健康観察シートの確認・手指消毒を行う。
- 4 マスクをしない状況を作らない。①体育は行わない。（感染状況が落ち着くまで）
②音楽は、マスクをつけた活動のみ行う。
③特別時間割で授業を行う。※添付資料
（外で遊ぶ時間を設けない。）
- 5 学級の座席を分散し、密を避け、パーテーションを設置する。
- 6 学校にウイルスを持ち込ませないため、下記の徹底を図る。

①発熱等のかぜ症状はもちろん、少しでも体調が悪いときは、大事をとって登校を控えてください。
②同居家族に体調不良者がいる場合も、登校を控えてください。
③PCR検査を受ける方は、結果が出るまでの間も登校を控えるようご協力ください。

※今日現在、コロナウイルスの陽性者、濃厚接触者の方がいらっしゃいましたら、学校へご連絡ください。